

Schuljahr 2020/ 2021



Klasse 4a:

Wir sind immer noch die Fledermäuse mit unserer Fledi. Allerdings haben wir uns ein bisschen verändert. Erstens gehen wir nun in die 4. Klasse, zweitens haben wir einen neuen Mitschüler (sehr nett), drittens einen neuen Klassenraum in der ersten Etage und viertens auch eine neue Klassenlehrerin. Frau Wellenreuther heißt sie und sie möchte, dass wir uns wohl fühlen und gerne lernen. Mit unseren tollen Fachlehrern wird das bestimmt ein weiteres schönes Schuljahr.

Schuljahr 2019_2020

Wir sind die Fledermausklasse.

Zurzeit sind wir in Klasse 3a. In unserer Klasse sind 22 Kinder – elf Jungen und elf Mädchen. Frau Rehkemper und Frau Helmers sind unsere Klassenlehrerinnen. Unser Klassentier ist Fledi, die Fledermaus. Leider steht sie für ein Foto gerade nicht zur Verfügung, da sie die Corona-Zeit nutzt, um sich in der Welt umzusehen ;-). Wir lernen, leben und lachen seit drei Schuljahren in unserem Klassenraum und freuen uns schon auf die vierte Klasse.